

GUERRAS AVISADAS TAMBIÉN MATAN GENTE

"Los políticos corruptos actúan hasta en el más pequeño distrito. Su rapiña compite con la de 'políticos tradicionales'".

uando no quieren ver ni oír. 33 millones de peruanos enfrentamos la agresión de enemigos internos y amenazas externas. Terrorismo, actividades ilegales y políticos corruptos, con vínculos entre ellos y con el exterior.

"Correrán ríos de sangre". ¿Lo dijo o no el PCM? ¿Estamos en la "Guerra Popular 2"? El terrorismo nunca desapareció y no quisimos ver su resistencia y diligencia. Otros métodos, igual propósito: poder ilimitado e impune. Hoy vuelve a los ochenta con más caretas y recursos.

La minería ilegal, droga, tala, trata y otras "legales" ocupan grandes espacios sin ley. Su poder económico "La minería ilegal, droga, tala, trata y otras 'legales' ocupan grandes espacios sin ley".

es inmenso y sus relaciones con el terrorismo, Vraem, políticos corruptos y el crimen transnacional organizado son más visibles. Algunos ya son "políticos".

Los políticos corruptos actúan hasta en el más pequeño distrito. Su rapiña compite con la de "políticos tradicionales". Como improvisados y efímeros tienen más prisa. Congresistas,

gobernadores y alcaldes "representan" o "gobiernan" departamentos, provincias y distritos. Pero, en su inmensa mayoría, también a sectores que no pueden nombrar: actividades ilegales, educación bamba, intereses económicos particulares y más.

Él horrendo inventario de calamidades que convergen hoy aumenta cada hora. Desnuda la destrucción del tejido social, el sistema político y parte del Estado. Cualquier cosa puede ocurrir. Pero se venía venir, pues encendieron alarmas por años. Minas atacadas, "organismos generados" y participación en política con títeres. Con los elegidos en 2021 por rechazo a la recu-

rrente candidata, todo fue división, destrucción, odio, corrupción e incompetencia, pero nos dijeron claramente lo que tramaban.

Unos califican la destrucción cotidiana del país como "pacífica protesta social". Es obvio que el pueblo tiene muchas razones de frustración. Pero que millares de personas se movilicen en todas partes, espontáneamente y sin líderes pero mejor organizadas, abastecidas y sincronizadas que si fueran suizos simplemente no es creible. Deben dirigirlas expertos de Cuba, que necesita los recursos del país y nuestro trabajo esclavo pues no puede sacarle más sangre a la Venezuela que Chávez regaló a Fidel. Apo"Que millares de personas se movilicen espontáneamente y sin líderes simplemente no es creíble".

yan Evo Morales y el MAS, que odian al Perú y quieren arrebatarnos el sur. Abunda financiamiento ilegal y probablemente extranjero.

Y fuera, la Celac. Argentina, Bolivia, Chile, Colombia, México y Honduras insultan al Perú y nos dan instrucciones. Solo faltaron Cuba, Venezuela, Nicaragua. Sus gobernantes son "hermanitos" tipo 'Cuellos

Blancos del Callao'. ¿Qué esperar de "afinidades ideológicas" que más son delictivas? No nos engañemos; la amenaza es real.

Tuvimos avisos y más avisos. La irresponsabilidad de políticos, desinterés de muchísimos y frivolidad de no pocos tendrá un altísimo precio que pagaremos todos. Pero nuestras gentes siempre han producido realizaciones grandiosas, incorporado todas las sangres y sobrevivido y superado guerras externas y conflictos internos. El nombre del Perú es mágico y su pueblo puede alcanzar la grandeza del desarrollo y la paz. Nadie debe robarle esa hazaña; y menos sus victimarios adentro y ambiciosos afuera.